
Narbona anuncia una inversión de 257 millones en la 
Comunidad para la reutilización de aguas 
 
 
REDACCIÓN  
 

La ministra de Medio Ambiente, Cristina 
Narbona, anunció ayer la inversión de 
más de 257 millones de euros en la 
Comunidad Valencina para la 
reutilización de aguas depuradas. Esta 
prestación, incluida en el Programa 
Agua pondrá a disposición de los 
usuarios 115,8 hectómetros cúbicos 
adicionales, que «duplicarán el 
porcentaje de reutilización que se 
realiza en la autonomía».  
 
La titular de Medio Ambiente, que 
participó ayer en la presentación de una 
guía sobre la reutilización de aguas 
depuradas en la Universidad de 
Valencia, añadió que el nuevo Plan 
Nacional de Saneamiento del Gobierno 
«supondrá una inversión total de 
17.000 millones».  
 
Por otra parte, Narbona hizo referencia 
durante su intervención a las críticas del 
Partido Popular sobre la visita de los 
eurodiputados a la Comunidad e instó a 
los populares a superar esa 
«permanente búsqueda de una actitud 
de victimismo y persecución» y afirmó que los eurodiputados «no sólo vienen a la 
Comunidad Valenciana ni visitan sólo ayuntamientos gobernados por el PP».  
 
La ministra manifestó que el problema de un urbanismo insostenible «no es sólo un 
problema de la Comunidad, sino que se comparte en España en muchos ámbitos». 
Al respecto, destacó que los informes de sostenibilidad publicados el año pasado 
«indican que nuestro país se ha construido muchísimo y en zonas de alto valor 
ecológico, con consecuencias en muchos casos irreversibles».  
 
Por su parte, el conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García 
Antón, destacó ayer que la Generalitat trabaja en 25 nuevos tratamientos terciarios 
que, en la práctica, suponen multiplicar por dos la reutilización de agua, «lo que 
demuestra que la Comunidad continúa con su política de aprovechamiento de todos 
los recursos disponibles».  
 
Según explicó, esa política de reutilización «ya nos ha situado en una posición de 
vanguardia en gestión eficiente del agua y, a día de hoy, en nuestro territorio ya se 
reutiliza la mitad del total de agua reutilizada en toda España». García Antón explicó 
que la Comunidad reutiliza de forma directa unos 175 hectómetros cúbicos cada 
año, y cuando acaben las 25 actuaciones previstas o en ejecución, en los planes de 
reutilización de las tres grandes áreas metropolitanas, podrá poner a disposición de 
los usuarios más de 350 hectómetros cúbicos al año de aguas depuradas con 
tratamiento terciario, «prácticamente una cantidad equivalente a lo que cabría en un 
embalse como el de Tous-La Ribera».  
 
No obstante, el conseller reclamó que las otras administraciones también cumplan 
con sus obligaciones. «El agua depurada es motivo de concesión igual que el resto 

 

 

La ministra Cristina Narbona junto a Juan José 
Moragues, presidente de la Confederación del Júcar 
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de las aguas, por tanto es labor de las confederaciones hidrográficas de cuenca 
articular los mecanismos concesionales oportunos que hagan posible el 
aprovechamiento máximo de todas esta aguas que la Generalitat pone a 
disposición». 
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